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Unsere Kontakt-Daten

LOTTE - AWO Beratungsstelle
für Frauen und Mädchen

Kirdorfer Straße 90 
61350 Bad Homburg 
Telefon: 	 06172-13 70 993
Fax: 	 06172-9980147
E-Mail: 	 fh-beratungsstelle@awo-hs.org
Internet:	 www.awo-hs.org/lotte

AWO Beratungsstelle für Mädchen 
Telefon  06172-13 70 993

LLOTOT  TT  EE

Stand: 3/2023

www.awo-hs.org/lotte

Linien:
2|3|6|12
Haltestelle:
Kirdorfer Kreuz

Unsere Beratung ist streng vertraulich.

Das bedeutet: 

Alles bleibt geheim.

Wir geben keine Infos aus der Beratung weiter. 

Auf Wunsch ist unsere Beratung auch anonym. 

Das bedeutet: 

Man muss seinen Namen nicht sagen. 

Unsere Beratung ist kostenlos. 

Man muss nicht für die Beratung bezahlen. 

Leichte Sprache
Die Beratungs-Stelle für Frauen bekommt Geld von

	� der Stadt Homburg v.d. Höhe und

	� 	vom Hessischen Ministerium für Soziales und 
Integration. Sprechzeiten

Wir sind da von Montag bis Freitag

Komm vorbei oder ruf uns an.

Du kannst auch eine E-Mail schreiben. 

Unsere Beratung ist für alle Mädchen: 

Wenn sie Gewalt erlebt haben.

Die Art von der Gewalt ist dabei nicht wichtig. 

Spendenkonto
Empfänger: AWO Frauenhaus „Lotte-Lemke“
Kreditinstitut: Taunussparkasse Bad Homburg
IBAN: 	 DE63 5125 0000 0005 2102 32
BIC: 	 HELADEF1TSK



Du hast Rechte. Wir sind für Dich da: 

Wir hören Dir zu.

Wir nehmen Dich und Deine Sorgen ernst. 

Wir sind auf Deiner Seite.

Wir suchen mit Dir Lösungen für Dich. 

Wir informieren Dich darüber: 

	� 	Das sind Deine Rechte. 

	� 	Das kannst Du gegen Gewalt 
machen. 

	� 	Diese Hilfen gibt es. 

Wir helfen Dir: 

Wenn Du medizinische Hilfe brauchst.

Weil Du Opfer von einer Vergewaltigung 

geworden bist. 

Das bedeutet: 

Jemand hat Dich gegen Deinen Willen zum Sex 

gezwungen. 

Mehr Infos dazu findest Du auch auf dieser 

Internet-Seite: 

www.soforthilfe-nach-vergewaltigung.de 

Du darfst dir Hilfe holen: 

	� 	Wenn es bei Dir zu Hause viel Stress gibt.

	� 	Wenn es mit anderen Menschen viel Stress 
gibt. 

	� 	Wenn Du bedroht wirst.

	� 	Wenn Du geschlagen wirst.

	� 	Wenn Du eingesperrt wirst.

	� 	Wenn Du Opfer von sexueller Gewalt bist. 

	� 	Wenn Du ausgegrenzt wirst.

	� 	Wenn Du immer beobachtet wirst.

	� 	Wenn Du im Internet beleidigt oder bedroht 
wirst. 

	� 	Wenn Du Dir Sorgen um andere Mädchen und 
Frauen machst. 
Zum Beispiel: 
Deine Mutter. 
Deine Schwester.
Deine Freundin.

Du bist nicht allein. 

Es ist nicht Deine Schuld. 

Wir beraten Mädchen: 

	� 	Wenn sie Gewalt erleben. 

	� 	Wenn sie Gewalt erlebt haben. 

	� 	Wenn sie über Gewalt reden 
wollen. 

Wir arbeiten nach Paragraph 1631 aus 
dem Bürgerlichen Gesetz-Buch.

Darin steht: 

Kinder haben ein Recht auf                 
gewalt-freie Erziehung.

Das bedeutet: 

Kinder haben ein Recht auf Schutz vor Gewalt: 

	� In der Familie.

	� 	Von Menschen, bei denen sie lernen.

	� 	Von Menschen, die auf sie auf-passen.


